

COMPRENSIÓN LECTORA



El primer automóvil del mundo

Hace mucho tiempo, en Alemania,
vivía un señor muy listo llamado Carl Benz.
A Carl le encantaban las máquinas
y un día, tuvo una gran idea:
¡crear un carro que se moviera solo!



Carl trabajó muy duro en su taller
y después de mucho tiempo,
¡lo consiguió!

**Había inventado el
primer coche del mundo.**

Era un coche con tres ruedas
y un pequeño motor.
La esposa de Carl fue la
primera persona en dar un paseo
en el nuevo coche.



@haudemeditina